

CANTON DE WENTWORTH

**SÉANCE ORDINAIRE DU 4 AOÛT 2014
REGULAR MEETING OF AUGUST 4th, 2014**

ORDRE DU JOUR / AGENDA

1. **Appel à l'ordre du jour de la séance et la constatation du quorum par le maire monsieur Marcel Harvey.**

Call to order and opening of the meeting and declaration that there is quorum by the Mayor Mr. Marcel Harvey.

2. Adoption de l'ordre du jour du 4 août 2014.
Adoption of the Agenda of August 4th 2014.

Proposé par: _____

3. Adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 7 juillet 2014.
Adoption of the Minutes of the regular meeting of July 7th 2014.

Proposé par: _____

4. Adoption du procès-verbal de la séance extraordinaire du 21 juillet 2014.
Adoption of the Minutes of the special meeting of July 21st 2014

**Recognition de M. Lawrence Irany à l'Ordre de Mérit de Wentworth.
Recognition of Mr. Lawrence Irany to the Wentworth Order of Merit.**

**Le service Internet (Xplornet) est maintenant disponible sur demande à l'intérieur du centre communautaire Wentworth.
Internet service (Xplornet) is now available upon request inside the Wentworth Community Centre.**

5. **Période de questions / Question Period**

6. **Urbanisme / Town Planning**

7. **Sécurité Publique / Public Security**

7.1 **Achats et dépenses service d'incendie / Purchases and Expenses
Fire Department**

7.2 **Dépôt du rapport mensuel (juillet 2014) du service d'incendie
Deposit of the Fire Department monthly Report (July 2014)**

7.3 **Dépôt du rapport annuel 2013 du service d'incendie de
Wentworth / Deposit of the 2013 Wentworth Fire Department
Annual Report**

8. **Travaux Publics / Public Works**

8.1 **Appel d'offres – Réhabilitation de la chaussée du chemin
Wheatfield / Tender for the Rehabilitation of the Road Surface
of Wheatfield Road**

- 8.2 **Piquetage – chemin Wheatfield / Picketing – chemin Wheatfield**
- 8.3 **Achats – enseignes et bacs / Purchase – Signs and recycling bins**
9. **Trésorerie et administration générale / Treasury and General Administration**
- 9.1 **Adoption des comptes payables pour le mois d'août 2014.
Adoption of the accounts payable for the month of August 2014.**
- 9.2 **Paiement à T & W. Seale Inc. – Projet réhabilitation de la chaussée du chemin Seale / Payment to T. & W. Seale – Project Rehabilitation of the Road Surface for Seale Road**
- 9.3 **Climatisation Centre Communautaire / Air conditioning Community Centre**
- 9.4 **Dépôt du rapport mensuel (juillet 2014) des services d'urbanisme, de l'environnement et des travaux publics / Deposit of the Report for Town Planning, Environment and Public Works Departments (July 2014)**
10. **Environnement / Environment**
- Le Conseil municipal de Wentworth demande que le carton d'information sur « **bleu / vert d'algues - procéder avec prudence** » soit transmis à toutes les Associations des lacs sur le territoire Wentworth, selon la demande par le (MSSS) «Le Ministère de la Santé et des Services Sociaux».
- The Wentworth Municipal Council asks that the information cardboard concerning “**Blue/green Algae – Proceed with Caution** “ be forwarded to all Lake Associations on the Wentworth territory, as per a request by the (MSSS) “Le Ministère de la Santé et des Services Sociaux”.
- 10.1 **Remboursement RSVL / RSVL Reimbursement**
- 10.2 **Contrat – Contrôle du castor / Beaver Control - Contract**
- 10.3 **Procédures d'inspections – dossier #2012-00059 / Inspections procedures – #2012-00059**
11. **Varia**
- 12 **Levée de l'Assemblée ou ajournement / Closure or Adjournment of the Sitting.**

Heure / Time:_____

Proposé par:_____